

MOÏSE, LE LIBERATEUR

Moïse fit sortir le peuple d'Israël d'Égypte et le conduisit vers la mer Rouge. Mais voilà que l'armée de Pharaon les poursuivait!

"Qu'allons-nous faire? cria le peuple. Nous sommes pris au piège!"

"Attendez!" dit Moïse. Et il étendit sa main sur les eaux.

Aussitôt, un grand vent se leva, et les eaux de la mer se séparèrent pour laisser passer le peuple à pied sec.

Le gens poussaient des cris de joie. "Cette fois, nous sommes sauvés!"

Il purent s'engager vers l'autre rive en toute sécurité. "Rattrapons-les!" hurlèrent les soldats égyptiens, et ils se lancèrent à leur poursuite dans le passage au milieu de la mer...



Moïse étendit une nouvelle fois la main sur les eaux... Alors, les eaux se remirent en place avec grand fracas et engloutirent l'armée de Pharaon.

Et le peuple d'Israël partit vers Canaan, la terre que Dieu voulait lui donner.